

Solarcamp in Fürstenfeld

Schüler:innen bauten eine 14 m² große Solaranlage

Von 25. bis 27. September 2023 fand in Fürstenfeld ein vom Land Steiermark und der Stadtgemeinde Fürstenfeld finanziertes und vom Klimabündnis Steiermark in enger Kooperation mit der Energieagentur Weststeiermark und der Ökoregion Fürstenfeld durchgeführtes, Solarcamp statt.

Je 20 Schüler:innen der MS und der PTS Fürstenfeld im Alter von 13 bis 15 Jahren nahmen an diesem Solarcamp teil. In 3 Tagen wurden im Sinne eines umsetzungsorientierten Programms unter fachmännischer Anleitung je 2 thermische Solaranlagen in der Größe von je 8 m² und 6 m² gebaut. Die beiden Sonnenkollektoren werden in weiterer Folge auf das Dach des Wirtschaftshofes Fürstenfeld montiert werden und der umweltfreundlichen Warmwasseraufbereitung für die Duschen der Mitarbeiter:innen des Bauhofes dienen. Rund um den Bau der Anlage erhielten die Schüler:innen durch verschiedene Workshops und einer Exkursionen zu Energieschauplätzen in Fürstenfeld die Möglichkeit, ihr Wissen zum Thema Energie und Klima zu vertiefen.

Ziel des Projektes war es, die Schüler:innen und Pädagog:innen der gesamten Schule für die Themen globaler Klimawandel, erneuerbare Energien und nachhaltige Energiewirtschaft in erlebnisorientierter Art und Weise zu sensibilisieren, wie auch das Interesse für „Green Jobs“ bei den Jugendlichen zu wecken und einen Einblick in eine mögliche zukünftige Berufswelt zu geben.

„Es ist sehr wichtig, dass wir junge Menschen dazu motivieren, etwas Konkretes gegen den Klimawandel zu tun. Das schafft eine positive Haltung, die sich auf das ganze Umfeld, Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und auch die Eltern auswirkt. Die Botschaft - Jeder kann seinen Betrag leisten – wird bei diesem praxisorientierten Projekt sehr gut transportiert“, so Herr Mag. Joachim Friessnig von der Ökoregion Fürstenfeld, über das Solarcamp.

Beim Abschlussfest am 27. September im Grabher-Haus präsentierten die Schüler:innen ihr Projekt und die selbstgebauten Kollektoren stolz ihren Mitschüler:innen, ihrem Bürgermeister und den zahlreich erschienenen Ehrengästen, sowie der Presse.

Als Anerkennung für ihren tatkräftigen Einsatz für den Klimaschutz bekamen die Schüler:innen von Herrn Bgm. Franz Jost eine Urkunde überreicht.

Medieninfo

am 27.09.2023

Nähere Informationen zum Solarcamp

[Programm des Solarcamps](#)

[Kurzinfos und Eckdaten zu Camp](#)

Pressefotos: Siehe [Flickr-Album](#): Fotocredit Klimabündnis Steiermark

Pressekontakt:

Elisabeth Unger

Klimabündnis Steiermark

0676/5086526, elisabeth.unger@klimabuendnis.at

steiermark.klimabuendnis.at